

TAMBOURIN Nationale 1 féminine/Dernier match de poule des championnes

Au bonheur des dames

Les filles de Notre-Dame-de-Londres remportent le titre pour la 3^e année de suite.

La poule des champions et des championnes comporte six matches entre les quatre premiers de la phase régulière de Nationale 1 et, dimanche, chez les garçons comme chez les filles, la dernière rencontre de la saison faisait figure de finale entre les deux premiers de chaque poule.

D'un côté, Cournonterral-Cazouls d'Hérault, remporté par les Verts, 26 ans après leur dernier sacre et de l'autre Notre-Dame-de-Londres - Vendémian. Les Londraines étant les tenantes depuis deux ans.

Jamais deux sans trois... Elles ont confirmé l'adage après avoir dominé le championnat. Même si Vendémian s'est rapproché au fil des mois. Ne s'inclinant qu'au jeu décisif lors du match aller des play-off à domicile et prenant le dessus sur les Londraines en Super coupe.

Vendémian, pas loin

« L'an passé, on avait tout gagné : championnat, Coupe d'Europe, Coupe de France, Super coupe. Cette année, on a perdu la Super coupe en n'ayant pas fait un bon match. Vendémian de son côté a réalisé une prestation très solide. Elles sont très près ! Et si on ne joue pas à notre meilleur niveau, on est en grosse difficulté », explique le coach et président, Patrice Charles.



■ Les filles de Notre-Dame soulèvent leur titre de championnes de France !

DR

« Dimanche, on a eu du mal en début de partie même si on s'en est bien sortis au score, à 6-6 (8-8, 10-8). On a mieux joué sur la fin pour faire la différence et gagner à 9 (13-9). Surtout, on a vu un très bon match de tambourin entre, à mon avis, les deux meilleures équipes de la saison. »

Un point positif pour le développement du tambourin féminin, qui a besoin d'être boosté. Car même si les plus jeunes jouent en mixité, il manque des filles. « Il faut former mais c'est dur, très dur. Depuis dix ans, on a fait monter pas mal de jeunes et on a aujourd'hui une ossature de joueuses de

Notre-Dame mais il y a des âges où la motivation est moindre, à 17-18 ans, avec les cours, l'envie d'autre chose. C'est la même chose pour les garçons. C'est du travail ! » Et du plaisir !

Notre-Dame et Vendémian auront l'occasion d'en donner encore le 20 septembre puisqu'elles se retrouveront, cette fois en demi-finale de la Coupe de France.

NATHALIE HARDOUIN
nhardouin@midilibre.com

► L'équipe de Notre-Dame-de-Londres : Céline Alignan, Sarah Essayie, Christelle Sanchez, Patrice Charles, Nadège Charles, Florence

Atger, Chloé Alignan, Anne Arnaud, Cassandra Guigon.

Les coaches : Patrice Charles, Thierry Alignan, Michaël Loublier.

Hérault féminin

La 2^e phase des championnats de l'Hérault féminins est constituée de poules d'accession et/ou de maintien. En accession, Florensac a battu Mèze (13-3) lors de la dernière journée et s'est assuré la 1^{re} place grâce au goal-average particulier devant son dauphin des Pennes-Mirabeau, qui avait fait le nécessaire en battant Pous-san (13-5).